



Communiqué de Presse



Bourg-en-Bresse, le 4 mars 2014

La Fibre Li@in se propage

Le Programme de déploiement 2014 du réseau Fibre Optique Li@in voté à l'unanimité lors de l'AG du SIEA

Le Syndicat Intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain, établissement public de coopération intercommunale (EPCI) regroupant les 419 communes du département, a tenu son **Assemblée Générale Samedi 15 février 2014**. L'un des sujets phare de cette rencontre a été la validation du programme de déploiement du réseau Fibre Optique des communes de l'Ain - Li@in pour l'année 2014.

Lors de cette rencontre les élus du département ont confirmé leur volonté de voir le réseau public continuer à étendre sa toile, conscients des enjeux économiques que représente cette infrastructure pour notre territoire.

Le réseau Li@in

Le SIEA déploie, sur tout le département, un réseau public de fibre optique permettant de répondre aux évolutions technologiques en matière de communication électronique. Cette infrastructure est un réseau de télécommunications FTTH (Fiber To The Home) signifiant « Fibre optique jusqu'à la maison ».

Ce réseau nommé Li@in - Liaison Internet de l'Ain - se déploie en fibre optique jusqu'à l'abonné (domicile, site professionnel, bâtiment public...), assurant aux utilisateurs un service de connexion optimale qui s'appuie sur une technologie de pointe. Il permet à ce jour l'accès au Très Haut Débit sur 184 communes où près de 12 000 particuliers, entreprises, collectivités et administrations bénéficient d'ores et déjà des nombreux atouts permis par la Fibre.

Le déploiement de cette infrastructure à l'échelle départementale s'inscrit dans une véritable logique d'aménagement des territoires. Il permettra à tous de bénéficier d'un réseau public TRES HAUT DEBIT sur 80 % du territoire départemental d'ici 2015/2016, en priorisant notamment les zones d'activités économiques et les zones non couvertes en ADSL ou mal desservies. Un parachèvement de la couverture en Très Haut Débit des habitations isolées aura lieu d'ici à 2020.

Rachel Mazuir, Président du Conseil Général a renouvelé, lors de l'Assemblée Générale, son soutien à l'opération et portera devant l'Assemblée Départementale le Schéma Directeur Territorial de l'Aménagement Numérique du département (SDTAN).

Point déploiement du réseau de fibre optique Li@in

- **Constat**

- Manque de desserte en communications électroniques dans le département de l'Ain
- Les débits nécessaires pour les activités professionnelles et grand public doublent tous les 2 ans

- **Intérêts pour le département : Attractivité économique et démographique**

- Devenir un pôle naturel pour internet en France
- Développer localement les activités de services autour d'internet
- Favoriser le maintien et la croissance des entreprises
- Contribuer au développement harmonieux des communes de l'Ain

- **Point sur la commercialisation du service très haut débit.**

30 Fournisseurs d'accès présents sur le réseau

Un premier opérateur national avec l'arrivée en septembre 2013 de NUMERICABLE qui va progressivement commercialiser ses offres à l'ensemble du territoire départemental

7 dédiés aux particuliers/29 dédiés aux professionnels à retrouver sur le site www.reso-liain.fr

- **Quelques chiffres à début mars 2014**

Plus de 12 000 abonnés dont 1 000 en cours de raccordement

187 communes ouvertes

133 zones d'activités desservies par la Fibre Li@in

+ de 3 250km de fibre optique déployé à ce jour

90 000 prises éligibles au Très Haut Débit

Les ouvertures de service récentes et à venir :

Maillat – 19 février 2014

St Germain les paroisses – 6 mars 2014

Ste Euphémie – 24 février 2014

Druillat – 19 mars 2014

Marchamp/Lompnaz – 20 mars 2014

Retrouvez l'ensemble des dates de réunions publiques annonçant l'ouverture du service Très Haut Débit sur le site internet.

Un site internet dédié permettant de tester son éligibilité à la Fibre Optique : www.reso-liain.fr

Contact : Myriam PAUGET – Chargée de communication

Ligne directe : 04 74 45 51 24 – email : m.pauget@siea.fr

Le SIEA

Créé en 1950, le Syndicat Intercommunal d'énergie et de e-communication de l'Ain, présidé par M. Jean-François PELLETIER, est un établissement public de coopération intercommunale (EPCI) qui regroupe les 419 communes de l'Ain.

Le SIEA est administré par un comité syndical de 508 délégués élus par les conseils municipaux des collectivités adhérentes. L'équipe au service du SIEA est actuellement composée de 45 agents placés sous la direction de Patrick CHAIZE.

A l'origine, le SIEA a compétence sur tout ce qui a trait à l'électricité et à son utilisation. Autorité concédante, les réseaux de distribution d'énergie électrique lui appartiennent.

Au-delà de cette compétence, le SIEA est un acteur essentiel concernant d'autres domaines, tels que l'éclairage public, les télécommunications, le système d'information géographique, la maîtrise de l'énergie et l'utilisation des énergies renouvelables, le gaz ou encore la communication électronique. Cette dernière compétence est au cœur de l'actualité du SIEA, avec le déploiement du réseau de fibre optique appelé Li@in (Liaison Internet de l'Ain) à l'échelle du territoire départemental.

Au service des communes, l'action du SIEA se traduit par des conseils techniques, des participations financières et la réalisation d'infrastructures liées à ses compétences. **Plus d'informations : www.siea.fr**